



Grußwort zum Jahreswechsel 2013/2014



Liebe Norderstedterinnen und Norderstedter,

unserer Stadt ist in diesem Jahr der Nachhaltigkeitspreis des Landes Schleswig-Holstein verliehen worden. Norderstedt ist dabei für zwei Projekte geehrt worden. Zum einen wurde das Baugebiet Solardorf Müllerstraße als Meilenstein für die intelligente Stromnutzung mit Elektromobilität gesehen. Zum anderen wurde das Projekt "Neue Wege gehen – Fußverkehrskonzept und Themenrundwege in Norderstedt" ausgezeichnet.

Besonders freuen wir uns darüber, dass die Stadt im Dezember als Fairtrade Town anerkannt wurde. Damit ist Norderstedt in den Kreis derjenigen Städte aufgenommen, die sich in besonderer Weise für den fairen Handel einsetzen, damit Menschen in den ärmsten Ländern der Welt unter menschenwürdigen Bedingungen arbeiten und davon auch leben können. Mit „FAIRflix gut! Norderstedts Kaffee“ hat die Stadt, dank der Arbeit von Norderstedt Marketing und dem „Eine Welt Laden“, nun schon seit zehn Jahren ein Vorzeigeprodukt für den fairen Handel, das sich großer Beliebtheit erfreut.

Unser Bundespräsident Joachim Gauck hat vor kurzem gesagt, es sei für ihn ein Zeichen für die „Schönheit unserer Demokratie“, wenn er erlebe, wie sich Menschen ohne Entgelt freiwillig und ohne staatlichen Auftrag für Ihre Mitmenschen einsetzen. Dem möchten wir mit Blick auf unsere Stadt, auf unser „Gemeinwesen“ ausdrücklich und von ganzem Herzen zustimmen.

Die beiden Stürme „Christian“ und „Xaver“ haben uns gezeigt: In Norderstedt können wir uns auf unsere Freiwilligen Feuerwehren und die Helfer von THW, DRK und DLRG absolut verlassen. Während des Sturms „Xaver“ konnten wir uns einmal mehr davon überzeugen wie professionell unsere „Ehrenamtlichen“ Schäden von Leib und Leben abwenden und solche Ausnahmesituationen professionell meistern.

Wir möchten uns ganz herzlich bei den vielen, vielen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Kirchen, Vereinen und Verbänden bedanken. Danke für ihr Engagement und ihre Arbeit. Diese Arbeit bringt einen riesigen Gewinn an Lebensqualität und ist ein Ausrufezeichen für die, um es mit den Worten unseres Bundespräsidenten zu sagen, „Schönheit der Demokratie“ in unserer Stadt.

Wir möchten uns auch bei den in diesem Jahr gewählten Stadtvertreterinnen und -vertretern in unseren Gremien ganz herzlich dafür danken, dass sie sich so intensiv mit den vor uns liegenden Aufgaben auseinandersetzen und verantwortungsbewusst richtungsweisende Entscheidungen für unsere Stadt treffen.

Liebe Norderstedterinnen und Norderstedter wir wünschen Ihnen und Ihren Familien Gesundheit, einen fröhlichen Jahreswechsel und ein glückliches, gesegnetes Jahr 2014.

Am 26. Januar 2014 ab 10.30 Uhr wird der Neujahrsempfang in der TriBühne stattfinden, dazu sind Sie alle schon heute ganz herzlich eingeladen.

Alles Gute für Sie und für unsere Stadt.



Kathrin Oehme
Stadtpräsidentin



Hans-Joachim Grote
Oberbürgermeister